

## **Sponsoren sichern neues Fahrzeug für Jugend- und Kulturarbeit**

**Bad Segeberg (kf).** Bunt, vielfältig, jung und kreativ, so präsentiert sich das neue Fahrzeug des Vereins für Jugend- und Kulturarbeit im Kreis Segeberg (VJKA). Der neue Ford Transit wurde dank eines von der Firma Pro Humanis organisierten Sponsorings für die kommenden fünf Jahre finanziert und steht dem Verein ab sofort für jegliche Fahrten mit Gruppen, Teamern, Gästen, Musik und Technik zur Verfügung. „28 Unternehmen beteiligten sich an der Finanzierung des mehr als 30.000 Euro teuren Fahrzeugs“, verriet Pro Humanis Koordinator Manfred Walter, der das mit Firmenwerbung gespickte, bunt gestaltete Fahrzeug an die geschäftsführenden Vorstandmitglieder des VJKA, Christine Braun und Dieter Fiesinger, überreichte. Gemeinsam mit den Sponsoren enthüllten diese das Fahrzeug in einer Feierstunde vor der Jugendakademie.

Bisher war ein zwölf Jahre alter Ford Transit alleiniges Transportmittel. Der Bedarf war jedoch so hoch, dass immer wieder private Pkw zum Einsatz kommen mussten. „Das gehört jetzt glücklicherweise der Vergangenheit an“, sagte Dieter Fiesinger, der sichtlich erfreut schon einmal hinterm Steuer Platz nahm. Natürlich nicht ohne sich bei den Unterstützern für ihr Engagement bedankt zu haben. Dieses liegt mindestens bei einem Beitrag von 250 Euro jährlich, verpflichtend für fünf Jahre. Nach oben seien jedoch keine Grenzen gesetzt, betonte Manfred Walter, der in der Vergangenheit bereits ein ähnliches Fahrzeugsponsorings für die Bad Segeberger Traveschule durchgeführt hat. „Auch diesmal musste ich bei den Unternehmern nicht viel Überzeugungsarbeit leisten“, lobte er die Unterstützung der beteiligten Gewerbetreibenden.



**Gemeinsam haben 28 Sponsoren dem VJKA im Kreis Segeberg die Finanzierung eines neuen Ford Transit im Wert von mehr als 30.000 Euro gesichert. Zum Dank ziert ihre Werbung das Fahrzeug, das sich bei seiner Enthüllung vor der Jugendakademie bunt, vielfältig, jung und kreativ präsentierte.**

**Foto: kf**